
Página  de 9 14

Solicita, em caráter de urgência, a
verificação quanto ao início das obras de
restauração da Rodovia MS-147, no
trecho compreendido entre e BR-376 e a
MS-276, no Município de Fátima do Sul,
bem como informações sobre o
andamento do referido processo dentro
do Plano de Trabalho do Executivo
Estadual.

 

Deputado Zé TeixeiraAutor:
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INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica,
Senhor PEDRO CARAVINA, solicitando, em caráter de urgência, a verificação quanto
ao início das obras de restauração da Rodovia MS-147, no trecho compreendido entre
e BR-376 e a MS-276, no Município de Fátima do Sul, bem como informações sobre o
andamento do referido processo dentro do Plano de Trabalho do Executivo Estadual.

Plenário Deputado Júlio Maia, 29 de março de 2023.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(050/2023)

JUSTIFICATIVA

Considerando a precariedade no estado de conservação da MS-147, agravada pelas
recentes chuvas, e mesmo recebendo operações tapa-buracos têm surgido outros
novos que dificultam a trafegabilidade dos veículos, aumento o risco de acidentes no
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segmento entre as rodovias BR-376 e a MS-276, em Fátima do Sul, perante a urgente
necessidade de início das obras de restauração, cujo processo de licitação teve início
em 2022, o Vereador Fabinho de Culturama solicitou nossa intercessão pelo apoio do
Executivo Estadual nesta concretização.

Conforme o Requerimento nº 048/2023, de autoria do Vereador, o processo para a
obra em questão teve início na gestão do Governo passado, que garantiu que deixaria
orçamento para sua continuidade e conclusão, com contrato referente à elaboração do
projeto executivo de engenharia já existente e publicado.

Desta forma, pedimos e contamos com a atenção do Poder Executivo Estadual na
verificação deste atendimento, com a possibilidade de agilização do início da
restauração do pavimento, com melhorias para adequação da capacidade e segurança
da MS-147, bem como solicitamos informações sobre o andamento do referido
processo dentro do Plano de Trabalho da atual Gestão de Governo, para bem
atendermos o proponente da reivindicação e a população de Fátima do Sul, além da
classe produtora que precisa escoar a safra e levar insumos até suas propriedades, os
quais aguardam a obra com grande expectativa para trafegarem seguramente pela
estrada, sem se colocarem em risco de acidentes ou sofrerem prejuízos constantes
com danos e avarias em seus veículos.

 


